

Anstellung auf der Uni

FAQs für studentische Mitarbeiter:innen
Zahlen nach Stand 2024

Wie lange dürfen Studierende an der Uni beschäftigt sein und verdienen sie dabei immer gleich viel?

Ein:e studentische:r Mitarbeiter:in ist in der Verwendungsgruppe C gem. §49 Uni KV eingestuft und darf maximal 4 Jahre beschäftigt werden, nach 3 Jahren hat ein:e studentische:r Mitarbeiter:in seine Vorrückung in die nächste Gehaltsstufe.

Wie viele Stunden dürfen studentische Mitarbeiter:innen angestellt werden, sodass sie unter der Geringfügigkeitsgrenze liegen?

Ein:e studentische:r Mitarbeiter:in vor der Vorrückung mit 7,5 Wochenstunden (€ 487,40) geringfügig beschäftigt (Geringfügigkeitsgrenze ist derzeit bei € 518,44 (2024)), nach der Vorrückung sind es 7 Wochenstunden (€ 504,70).

Wie viele Stunden dürfen studentische Mitarbeiter:innen maximal angestellt werden?

während der Studienzeit darf ein:e studentische:r Mitarbeiter:in bis zu 20 Wochenstunden an der Universität arbeiten, während der vorlesungsfreien Zeit sind es 40 Wochenstunden.

Können Studierende eine studentische Mitarbeit mit einer fallweisen Beschäftigung kombinieren?

In jenem Monat, wo ein:e Mitarbeiter:in als Fallweise:r Beschäftigte:r tätig ist, kann keine Anstellung als studentische:r Mitarbeiter:in erfolgen.



Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft
an der Montanuniversität Leoben

Franz Josef-Straße 18, 8700 Leoben
+43 3842 402 - 8101 | vorsitz@oeh.unileoben.ac.at | www.oeh-leoben.at | @oeh_leoben
IBAN: AT41 2081 5000 4086 7632 | BIC: STSPAT2GXXX
Körperschaft öffentlichen Rechts nach Hochschülerinnen- und Hochschülerschaftsgesetz 2014



Können studentische Mitarbeiter:innen bei anderen Unternehmen einer parallele Beschäftigung nachgehen?

Eine Nebenbeschäftigung bei einer anderen Firma und eine Anstellung an der Universität darf in Summe 40 Wochenstunden nicht überschreiten und ist gleichzeitig möglich.

Können studentische Mitarbeiter:innen parallel auch nicht-wissenschaftlich an der Uni angestellt sein?

Eine Doppelanstellung als studentische:r Mitarbeiter:in und als nichtwissenschaftliche:r Mitarbeiter:in ist nur in Ausnahmefällen möglich.

Philipp Zeni

Vorsitzender
der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft
an der Montanuniversität Leoben

David Siebenhofer

Referent für Öffentlichkeitsarbeit
der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft
an der Montanuniversität Leoben

Juni 2024



**Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft
an der Montanuniversität Leoben**

Franz Josef-Straße 18, 8700 Leoben
+43 3842 402 – 8101 | vorsitz@oeh.unileoben.ac.at | www.oeh-leoben.at | @oeh_leoben
IBAN: AT41 2081 5000 4086 7632 | BIC: STSPAT2GXXX
Körperschaft öffentlichen Rechts nach Hochschülerinnen- und Hochschülerschaftsgesetz 2014



Employment at the university

FAQs for student employees
status 2024

How long can students be employed at the university and do they always earn the same amount?

A student employee is classified in salary group C according to §49 Uni KV and may be employed for a maximum of 4 years, after 3 years a student employee is promoted to the next salary level.

How many hours may student employees be employed so that they are below the Geringfügigkeitsgrenze (minimum wage so no social ensure has to be paid)?

A student employee is marginally employed with 7.5 hours per week (€ 487.40) before advancement (Geringfügigkeitsgrenze is currently € 518.44), after advancement it is 7 hours per week (€ 504.70).

What is the maximum number of hours student employees may be employed?

During the study period, a student employee may work up to 20 hours per week at the university; during the lecture-free period, the maximum is 40 hours per week.

Can students combine a studentische Mitarbeit (student assistant) with a fallweisen Beschäftigung (employment on a case-by-case basis)?

Students cannot be employed as student employees during the month in which they are employed on a case-by-case basis.



Can student employees work for other companies at the same time?

Part-time employment at another company and employment at the university may not exceed a total of 40 hours per week and is possible at the same time.

Can student employees also be employed at the university on a non-academic basis at the same time?

Dual employment as a student employee and as a non-academic employee is only possible in exceptional cases.

Philipp Zeni

Chairman
of the Student Union
at the University of Leoben

David Siebenhofer

Head of the Department of Public Relations
of the Student Union
at the University of Leoben

June 2024



**Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft
an der Montanuniversität Leoben**

Franz Josef-Straße 18, 8700 Leoben
+43 3842 402 – 8101 | vorsitz@oeh.unileoben.ac.at | www.oeh-leoben.at | @oeh_leoben
IBAN: AT41 2081 5000 4086 7632 | BIC: STSPAT2GXXX
Körperschaft öffentlichen Rechts nach Hochschülerinnen- und Hochschülerschaftsgesetz 2014

